
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 12 de novembro de 2008. 2 
Aos doze dias do mês de novembro do ano dois mil e oito, às nove horas e trinta minutos, na 3 
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do conselheiro Zaki Akel 5 
Sobrinho. Presentes os Conselheiros Mauro Lacerda Santos Filho, Marinez da Silva, Maria 6 
Tarcisa Silva Bega, Roberto Ratzke e Silvio Rogério Correia de Freitas. Foram justificadas as 7 
ausências dos conselheiros Almir Antônio Urbanetz e Moisés Prates Silveira. Verificado o 8 
quorum regimental a Presidência colocou em votação a ata da reunião do dia 22 de outubro de 9 
2008, restando aprovada sem divergência. Na parte das comunicações: a) o Presidente 10 
comunicou de seu comparecimento à posse na Associação Comercial do Paraná; b) parabenizou  11 
a conselheira Maria Tarcisa pelo sucesso nas comemorações dos 70 anos do Setor de Ciências 12 
Humanas, Letras e Artes. A conselheira agradeceu e esclareceu ser um trabalho de rememoração 13 
do Setor sendo preciso valorizar este momento. c) a conselheira Marinez Silva comentou o 14 
resultado parcial (41%) do Programa de Avaliação ocorrido na PROJEPE, justificando os que 15 
ainda não haviam feito. Ficou definido o mês de março de cada ano para a elaboração do referido 16 
Programa. d) Presidente informou sobre o Decreto-Lei referente a criação dos IFETS, solicitando 17 
que esta Secretaria desse conhecimento a todos os membros desta Câmara. Ordem  do Dia: 01) 18 
Processo nº 038650/2007-34 – Departamento de Economia Rural e Extensão – criação de Curso 19 
de Pós-Graduação – Especialização em Economia e Meio Ambiente. Parecer lido pelo 20 
Presidente, tendo em vista a ausência do relator, conselheiro Almir Antônio Urbanetz. Após 21 
ampla discussão, a Câmara acompanhou o parecer do relator pelo deferimento. 02) - Processo nº 22 
042105/2008-23 – Coordenadoria de Pesquisa e Desenvolvimento da Ciência e Tecnologia – 23 
abertura de Convênio FINEP-PROINFRA 01/2007 (homologação). A relatora Marinez da Silva 24 
emite parecer favorável. Solicita o retorno do processo ao Prof. Silvio Marques Zanata, “para 25 
que seja juntado ao presente processo justificativa da não alteração da cláusula décima quarta 26 
do Convênio com relação ao foro, em conformidade com o parecer da Procuradoria Federal 27 
exarado às fls. 56 do autos”. Em votação, a Câmara acompanha o parecer da relatora. 03) 28 
Processo nº 052688/2007-10 – NEAD – Termo de Contrato entre a UFPR e FUNPAR referente 29 
ao Curso de Especialização em Gestão Escolar. A relatora exara parecer favorável. Em discussão 30 
argumenta que os processos não estão vindo totalmente instruídos. Solicita que sejam 31 
submetidos à apreciação do Conselho Universitário principalmente quanto ao item relacionado à 32 
isenção de taxas. Deverá haver reciprocidade para a UFPR pelo uso dos próprios.  Sugere 33 
encaminhamento ao NEAD para uma consulta ao Conselho Universitário quanto ao: a) 34 
percentual de pagamento de pessoal; b) não recolhimento das taxas da UFPR e FDA; e c) 35 
percentual de vagas para servidores da UFPR, considerando-se que há similaridade entre 36 
direção de escola e coordenações de curso de Ensino Médio ofertados pela instituição. 37 
Encerrada a Ordem do Dia e na parte das comunicações o conselheiro Silvio Rogério Correia de 38 
Freitas comunicou sua aprovação no concurso para professor titular. Nada mais havendo a tratar, 39 
o Presidente agradecendo a presença de todos declarou encerrada a sessão, da qual eu, Glicínia 40 
Sassaki, Secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata.  41 
 42 


